

Medienmitteilung vom 17. Juli 2013

Neuer Prorektor FMS



Boris Bänziger übernimmt ab 1. August die Leitung der Fachmittelschule

Brigitta Steinmann tritt auf Ende Juli nach über 14 Jahren als Leiterin der Fachmittelschule (ehemals Diplommittelschule) zurück und unterrichtet nach den Sommerferien an der Kantonsschule wieder als Hauptlehrerin für Physik und Mathematik.

Als neuer Prorektor gewählt worden ist Boris Bänziger, 44 Jahre alt. Er übernimmt die Leitung der Fachmittelschule. Boris Bänziger unterrichtet seit 1995 an der Kantonsschule Sport und Geografie und war während mehreren Jahren Dozent für Bewegung und Sport an der Pädagogischen Hochschule Schaffhausen.